

Les freelances sont-ils (vraiment) libres ?

La notion de liberté quand on est freelance.

Temps de lecture : minute

3 janvier 2022

Dans ce 1er épisode, on questionne 6 indés sur la notion de liberté quand on est freelance !

Gros sujet quand on sait que les indés sont parfois idéalisés pour la liberté que leur permet (vraiment ?) leur mode de travail.

Cette mini-série a l'ambition de fédérer les indés autour d'une réflexion et vision collective de l'indépendance aujourd'hui.

Article écrit par Antoine Becquet